



Entregan en Juárez mil 300 lentes a niños

La Administración del Alcalde Francisco Treviño Cantú ha entregado gratuitamente alrededor de mil 300 lentes a niñas y niños juarenses con problemas de la vista.

A través del programa Ver Bien para Vivir Mejor, implementado por el Municipio de Juárez en coordinación con la Fundación CLISA, las entregas de lentes se han realizado en diferentes colonias y en los centros polivalentes de la localidad.

“Hace algunas semanas estuvimos por aquí con ustedes, trayéndoles los exámenes de la vista... Y bueno, pues al ver los resultados de los exámenes el día de hoy se van a entregar 66 lentes a los niños que resultaron con problemas de la vista”, dijo Paco Treviño en la Colonia Paseo del Prado durante un evento más de Ver Bien para Vivir Mejor.

Adelantó que ya se está trabajando para realizar en el mes de diciembre otro evento para entregar más



lentes a niños que lo requieran, y el próximo año continuarán con el programa.

“Ya son alrededor de mil 300 lentes que se han entregado. Estamos muy contentos, y sobre todo que se están viendo beneficiados ellos (los niños), tanto en su salud, y también los padres de familia en la economía, puesto que son totalmente gratuitos los exámenes y los lentes”, expresó el Alcalde.

Indicó que para acceder a este programa sólo es necesario solicitarlo a través de las redes sociales del Municipio o del Alcalde, y también se puede acudir personalmente a la Secretaría de Desarrollo Social, ubicada en los bajos del Palacio Municipal.



“Pueden acudir ahí (a Desarrollo Social) para solicitarlo, que se lleve a cabo en alguna colonia, en alguna escuela, así lo hemos hecho, para que aprovechen las familia y lleven a sus hijos”, dijo el Alcalde.